

En el mundo se recuerda a Ernesto Che Guevara



La Habana, 15 jun (RHC) El legado imborrable de Ernesto Che Guevara se recuerda por estos días en el planeta tierra, fecha en que se cumplen el 90 natalicio del legendario guerrillero.

En la ciudad argentina de Rosario, lugar de nacimiento del Che inició desde el 2 de junio una jornada de tributo y para este fin de semana realizan el XVI Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba, donde las agrupaciones acuerdan acciones para desarrollar en apoyo a la Revolución cubana y los gobiernos progresistas de la región.

La intendenta rosarina, Monica Fein, y el embajador cubano en Argentina, Orestes Pérez, ratificaron en un diálogo el compromiso para que se concrete lo antes posible un acuerdo de hermanamiento entre las ciudades de Rosario en Argentina y Santa Clara en el centro de la Isla caribeña, que marcaron la vida de Ernesto Che Guevara.

Fein destacó que Cuba es un pueblo heroico que ha enfrentado por años al imperio desde una pequeña isla, un pueblo

revolucionario y visionario que sigue resistiendo y demuestra que se puede construir de otra manera un futuro y nos permite caminar a todos.

Tras agradecer a la embajada cubana y a la multisectorial de solidaridad con Cuba en Rosario, la intendenta resaltó que lo sucedido por estos días en la cuna natal del Che en su onomástico 90, permitió abrir un debate diferente en la sociedad.

Estos homenajes, sostuvo, son muy importantes por el mensaje que dejan a nuestro pueblo de que hay valores que muchos de nosotros no dejamos en el camino y que vamos a seguir luchando y construyendo de distintas formas a pesar de lo que está pasando en nuestros países, destacó.

En Belgrado, representantes de varios sectores de la sociedad de Serbia hicieron un sentido tributo al Che con variadas actividades culturales.

Organizado por las asociaciones de amistad Serbia-Cuba y Venezuela- Cuba, la velada tuvo lugar en la gran sala del Centro para la Cultura Vlada Divljan, de la municipalidad de Palilula, con la asistencia de activistas sociales, artistas, periodistas, diplomáticos y público en general, con una alta presencia de jóvenes.

Invitado a pronunciar unas palabras en el acto, el embajador de Cuba en Serbia, Gustavo Trista del Todo, abordó en apretada síntesis dos sensibles épocas en la vida del homenajeado: su procedencia y sus relaciones con el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Se refirió a los problemas de salud sufridos por Ernesto Guevara desde la más tierna infancia que, lejos de amedrentarlo, supo enfrentar y superar con una voluntad indoblegable que le permitió bregar en la grandiosa obra revolucionaria de la que fue protagonista principal.

Rememoró sus recorridos por América Latina, en Guatemala cuando el golpe militar contra el presidente Jacobo Arbenz, su encuentro en México con Raúl y Fidel Castro, para enrolarse en la expedición del Granma como médico y culminar la epopeya de la lucha armada en Cuba como uno de sus jefes más descollantes.

Venezuela rememoró el legado del revolucionario argentino-cubano Ernesto 'Che' Guevara en una sesión especial de la Cátedra de Historia Insurgente Federico Brito Figueroa, a propósito de conmemorarse 90 años de su natalicio.

El evento, presidido por el embajador de Cuba en Venezuela, Rogelio Polanco, y el ministro venezolano de Cultura, Ernesto Villegas, se realizó en la Casa de la Historia Insurgente Bolívar-Chávez, ubicada en el casco central de esta capital, con una amplia participación de público interesado en conocer sobre la vida y legado del Guerrillero Heroico.

Durante el intercambio, el diplomático antillano explicó que el Che dedicó su vida al socialismo y a la unión de los pueblos de América. 'Su faceta de aventurero por países latinoamericanos marcó una etapa crucial para la formación de la política revolucionaria Latinoamericana', afirmó Polanco.

El embajador recordó que a pesar de su temprano asesinato, a los 39 años, Guevara dejó mucho para la historia y demostró ser 'un hombre excepcional, de pensamiento y acción revolucionaria, que afrontó las injusticias imperialistas en todas sus dimensiones y en cualquier parte del mundo'.

Polanco valoró la unión actual entre Cuba y Venezuela como muestra de esa pasión y audacia del Che por consolidar la revolución.

El ministro de Cultura venezolano, por su parte, leyó pasajes de varios libros donde se resalta la faceta como médico del Che y su relevancia en el desarrollo de la Revolución cubana.

'Hoy y mañana habrán guevarianos aún sin conocer al Che, aún sin devorar libros que hablen de su vida. Se reconocerán en él por el impacto que este hombre generó en la escena política y en la sociedad', subrayó Villegas.

Al final del evento el trovador cubano Raciél Labrada interpretó temas dedicados a Ernesto "Che" Guevara.



Radio Habana Cuba